

Educadoras/es de todo Chile proyectarán la serie de forma simultánea

Guardianes de la Cuenca invitan a celebrar el Día del Reciclaje

Mañana 17 de mayo se celebra el Día Mundial del Reciclaje, con el fin de concientizar sobre la importancia del consumo responsable y la gestión de residuos, para así reducir la cantidad de desechos que se generan en el planeta. En este contexto, la Red del Sistema Nacional de Certificación Ambiental de Establecimientos Educativos (SNCAE) y el Comité Regional de Educación Ambiental CREA Los Lagos, invitan a todas las y los educadores de Chile a sumarse a esta celebración, proyectando en sus aulas los dos últimos capítulos de la serie Guardianes de la Cuenca.

Educar y luchar por el cuidado de las cuencas lacustres es la misión de la pandilla Guardianes de la

Cuenca, compuesta por Metal Clank, Vermi Compost, Polly Plast y Click Click. Sin embargo, esta tarea no es sencilla, ya que deben hacer frente a las travesuras y conductas irresponsables de Lulo Letrina y Masca Mascarilla, quienes parecen vivir en una realidad paralela, inconscientes del impacto que sus acciones tienen sobre el medio ambiente.

En cada uno de sus ocho capítulos, disponibles de forma gratuita en Youtube, este grupo de amigos vive grandes aventuras, mientras aprenden a ser agentes activos en el cuidado de su querida cuenca lacustre. En el capítulo doble y final de la primera temporada, llamado No somos basura, los Guardianes intentarán explicarle a Lulo sobre la importancia



del consumo responsable y la reducción de residuos, visitando el Centro de Tratamiento Integral de Residuos del lago Siempre Limpio. Sin embargo, esto los pondrá en grave peligro.

LA INVITACIÓN

La invitación para todos los establecimientos educacionales del país, certificados o no certificados por el SNCAE, es a proyectar de forma simultánea este capítulo doble mañana viernes 17 de mayo, día en que se estrenará la segunda parte en Youtube. La serie está orientada a niños y niñas de entre 6 y 11 años y cuenta con un Manual de mediación para orientar la realización de actividades

educativas (descárgalo aquí).

Súmate a la celebración, registra la actividad y comparte fotos y/o videos en Instagram, tagueando a @guardianesdelacuenca.serie ; @red_sncae_ ; @seremimlagos ; @crea_loslagos ; @usansebastian ; @cienciapublica.cl ; @asociacionllanquihue y @ceapuertomontt

Guardianes de la Cuenca es una webserie originaria del sur de Chile. Se enmarca en el Programa Territorial Hito Más Azul de Vinculación con el Medio de la Universidad San Sebastián; fue producida por Indaga y financiada por el Programa Ciencia Pública del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.